新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

2019年は改元や消費税増税などの大きな転機となり得る出来事がある一方で、G20やラグビーワールドカップが開催され日本が活気づきます。この地区に関しては、県内総生産で愛知県は大阪府を抜き東京都に次ぐ2位の座につきました。さらに、リニア開業を見据えた動きは今後加速し、この地に歴史的チャンスが到来することでしょう。

第2760地区に目を向けると、村井總一郎ガバナーが「あなたの街でロータリーを!あなたの街からロータリーを!」の地区活動方針のもとに精力的に活動された結果、会員数が4900人を超え5000人に到達するのは初夢ならぬ夢ではない所まできました。5000人の会員数はインスピレーションそのものです。

来年2020年には日本のロータリーが100周年を迎えます。新世紀の日本のロータ リーが進むべき方向性は、ロータリーの5つの中核的価値を高め、持続可能な組織 の強化に努め、奉仕を実践し続けることです。

私は村井總一郎ガバナーの熱意ある妙妙たる地区運営に敬意を表するとともに学び、ガバナー就任に向け国際協議会等で研鑽に励み、地区の持続的発展のために鋭意努力していきたいと思います。当地区の皆様にとって、充実したロータリーライフとなりますことを祈念して、新年の挨拶とさせていただきます。

ガバナーエレクト 伊藤 靖祐 (江南RC)

